
 

点 鐘・ソング 奉仕の理想 

― 会 長 挨 拶 ― 

 
横田 善次 会長 

皆様こんにちは。 

先週、第三回クラブ協議会を開催しました。そこで私

が会長になりました、会長方針を改めて見つめ直すと、

補助金の活用とロータリー財団寄付、ポリオプラス寄付、

米山奨学金など支出に関することは達成しております

が、会員増強とマイロータリー登録が全くできておりま

せんでした。 

会員増強は皆様にいつも意識されていると思います

が、マイロータリー登録の向上と言っておきながら、

１％も向上しておらず、これは由々しき事態です。 

マイロータリー登録をされている方、挙手を。４６％

ですので半分にも満たないです。 

そこで私の方針を打ち出します。皆様来週は携帯電話

を必ず持ってきてください。マイロータリー登録してい

ない方は、週に一人登録する為に、携帯の詳しい方を同

じテーブルについて全て操作し、登録完了までもってい

きます。その仕事を、根岸会員、または関井副会長とし

ます。マイロータリー登録には、Gmail の ID と暗証が

必要です。来週から一人ひとり人必ず、登録しますので

ID と Gmail を確認してください。AppleID の場合もあ

りますので、何がわからないのかを確認作業とします。 

マイロータリー登録での一番のネックは、携帯電話で

何がわからないかが解らない事です。これができない方

は現代社会から疎外され、自然に消えていくしか道が残

されておりません。この前の飛行機での搭乗で携帯操作

ができないと飛行機にも乗れません。暫く現金を使わな

い生活をしないとだめなのかもしれません。それが嫌な

方は昭和、平成の時代では生きられましたが令和の時代

は生き残れないかと思います。以上です。 

 

― 会 務 報 告 ― 

               横田 善次 会長 

Ｒ ６． ２． ２（金）第２回ガバナー補佐訪問 

      於・ニューミヤコホテル館林 

参加者 会員３５名 

米山記念奨学生 トゥブシン・ホンゴルゾル 

Ｒ ６． ２． ２（金）第３回クラブ協議会 

            於・ニューミヤコホテル館林 

参加者 横田 善次・山本  樹・荒木千津子 

飯塚 一成・上野 和路・毛塚  宏 

小池 敏郎・小堀 良武・齊藤 一則 

関井 宏一・瀬山 欣春・中世 吉昭 

長柄  純・根岸 利正・藤島  厚 

宮内 敦夫・本島 克幸・矢島 孝昭 

谷田川敏幸 

今後の予定 

Ｒ ６． ２．１４（水）花と緑の館林づくり協議会 

総会               於・館林市文化会館 

対象者 本間美儀男 

Ｒ ６． ２．１６（金）ガバナー公式訪問前クラブ 

役員懇談会               於・ふじよし 

対象者 会長・幹事・クラブ役員・各委員長・新会員 

Ｒ ６． ２．１６（金）ガバナー公式訪問 

              於・ふじよし 

 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２４年２月９日(金) 第３１８１例会報告（Ｎｏ，２８） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２３～２０２４年度 

自らの心を解放し 明るく学んで 

楽しく奉仕 
第２８４０地区 ２０２３～２０２４年ロータリーのテーマ 
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Ｒ ６． ２．１７（土）森年度地区チーム研修 

セミナー          於・前橋商工会議所会館 

対象者 宮内 敦夫 

Ｒ ６． ２．１７（土）イルミネーション撤去作業 

および鶴生田川清掃   於・駅前通り／鶴生田川周辺 

Ｒ ６． ２．２０（火）令和５年度館林市国際交流 

協会理事会            於・館林市文化会館 

対象者 上野 和路 

Ｒ ６． ２．２１（水）館林つつじサポーターズ 

俱楽部役員会   於・つつじが岡公園総合管理事務所 

対象者 横田 善次 

Ｒ ６． ２．２３（金）ロータリーデー（環境問題 

講演会）            於・共愛学園高等学校 

対象者 横田 善次・山本  樹・関井 宏一 

宮内 敦夫・本島 克幸・正田  隆 

本間美儀男・飯塚 一成・堀越 貴之 

藤島  厚 

Ｒ ６． ２．２４（土）ローターアクト第２２回 

地区年次大会           於・ロックハート城 

Ｒ ６． ２．２５（日）第４分区ＩＭ 

          於・ティアラグリーンパレス 

Ｒ ６． ３． ２（土）米山記念奨学生終了式及び 

歓送会        於・ホテルメトロポリタン高崎 

対象者 羽鳥 紫乃・矢島 孝昭 

米山奨学生 トゥブシン・ホンゴルゾル 

Ｒ ６． ３． ８（金）職場訪問例会 

               於・㈱正田醬油 

Ｒ ６． ３． ９（土）富岡中央ＲＣ創立３０周年 

記念式典         於・ホテルアミューズ富岡 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ３．１６（土）会長エレクト・次年度幹事 

研修セミナー        於・桐生商工会議所会館 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・宮内 敦夫 

Ｒ ６． ３．２３（土）新会員セミナー・交流会 

      於・前橋問屋センター会館 

対象者 鈴木  誠・堀越 丈礼・正田  隆 

今泉 始宏・石倉 利昭・桜井 和幸 

関口 良幸・井野口宗久・斉藤 正人 

安間 崇人・藤田 春美・海宝 雄人 

        松本 隆志 

Ｒ ６． ３．３０（土）高崎ＲＣ創立７０周年記念 

式典・祝賀会 

    於・高崎芸術劇場／ホテルメトロポリタン高崎 

対象者 横田 善次・山本  樹・宮内 敦夫 

Ｒ ６． ４．１３（土）前橋中央ＲＣ創立３０周年 

記念式典        於・ロイヤルチェスター前橋 

対象者 横田 善次 

Ｒ ６． ４．２０（土）藤岡ＲＣ創立６０周年記念 

式典            於・埼玉国際ゴルフ倶楽部 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ５．１２（日）～１３日（月）親睦旅行 

        於・石川（金沢）方面 

Ｒ ６． ５．２５（土）～２９日（水）国際大会 

           於・シンガポール 

Ｒ ６． ５．２６（日）シンガポール国際大会 

日本人親善朝食会 

於・ラッフルズシティコンベンションセンター 

対象者 上野 和路 

 

― 幹 事 報 告 ― 

 
山本 樹 幹事 

１．例会場・例会時間の変更 

◆前橋西ＲＣ 

２月１６日（金）→ 移動例会 

     点 鐘 １２：１０ 

     会 場 しののめ信用金庫前橋営業部３Ｆ 

２月２３日（金）→ 休 会（天皇誕生日） 

２．会報、週報 

◆大泉ＲＣ → １月会報 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

→ ①ロータリーデーチラシのご送付 

◆（一社）ロータリーの友事務所 

→ ２０２４－２５年度版ロータリー手帳お買い上げ

のお願い １部 定価６６０円（税込、送料別） 

５月下旬出来上がり予定 
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◆館林市観光協会 

→ 市制施行７０周年記念令和６年度「館林さくらまつ

り」 名入りボンボリご協賛のお願い 

【１口】５，０００円（名入りボンボリ２個作成分） 

◆館林つつじサポーターズ俱楽部 

→ 役員会開催のご案内 

【日 時】２月２１日（水） １４：００～１５：００ 

【会 場】つつじが岡公園総合管理事務所会議室 

【対象者】会長 

 

― 委 員 会 報 告 ― 

 
出席・ニコニコ BOX 委員会 小池 和敏 委員長 

例会出席報告 

通算３１８１回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５６名 

５３名 

出 席 者 数 ３１名 

欠 席 者 数 ２２名 

出 席 率 58.49％ 

前前回修正 83.02%～84.91％ 

 

お客様  群馬県館林警察署 生活安全課長 

警部 阿部 勝久 様 

 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

☆横田 善次会長        大変頂きました 

館林警察署、阿部勝久様、館林 RC にお越しいただき、

ありがとうございます。 

☆関井 宏一副会長         頂きました 

本日は警部、阿部勝久様、卓話ありがとうございます。 

☆田部井 孝一会員         頂きました 

今回は館林警察署生活安全課、阿部課長さんに卓話を

していただきます。よろしくお願いします。 

☆関口 昇会員           頂きました 

久しぶりの例会出席です。お世話になります。よろしく

お願い致します。 

☆小堀 良武会員          頂きました 

館林警察署生活安全課、阿部課長、今日はよろしくお願

いします。 

 

― 卓 話 ― 

 
プログラム・健康増進委員会 森田 信一郎 委員長 

 

 
群馬県館林警察署 生活安全課長 

警部 阿部 勝久 様 

皆さん、こんにちは。ご紹介に預かりました。館林警

察署生活安全課の阿部と申します。 

上毛新聞で、特殊詐欺最多１万９０３３件という記事が

載っておりました。また、児童虐待相談５９４件と群馬

板に載っておりましたので、この辺の話も織り込みなが

ら、館林警察署管内の刑法犯の発生件数、後は皆さんに

お配りしました、ヘルプミーハンドサインとこの 4 つの

テーマでお話させていただきたいと思います。 

館橋警察署管内における令和 5 年の刑法犯認知件数

について、館林警察署管内の刑法犯認知件数は６９５件

でした。前年比でプラス３３件、微増傾向という状況で

す。この傾向は、平成１６年以降一貫して刑法犯はずっ
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と下がってきてきた状況です。さらに、令和２年のコロ

ナ禍になり、その傾向は維持していたのですけれども、

コロナ禍が開けまして、昨年から増加傾向になってきて、

非常に由々しき状況ではございますが、微増というとこ

ろで食い止めて引き続き努めて参りたいと考えている

所です。この６９５件のうちに。窃盗犯、泥棒に当ては

まる犯罪が５１３件。約７５%から８０%近くが、刑法

犯の中で、泥棒にまつわる犯罪となります。泥棒の中で

どういったものが多いのかと申しますと、進入窃盗です

けれども、侵入窃盗でも一般のお宅に侵入する窃盗では

なく、社会的にも問題になっている、空き家を対象とし

た侵入窃盗、要するに人が住んでいないお宅に入り込ん

で、金目のものが持っていくこという犯罪です。この種

の犯罪は、発生の認知が遅れてしまい、その都度、現行

犯的に犯人を捕まえことができない状況となっており

ます。警察でも、空き家に関する情報収集、管理者に対

する啓発活動を進めている所ですけれども、管理者の方

が１ヶ月に１回行った時、半月に 1 回行く時と、気づく

のが遅くなり、今でも発生が続いている状況となります。

太陽光発電所の金属ケーブルを目的とした金属窃盗で

すが、太陽光発電所館林警察署管内も非常に数多くある

と思いますが、夜間、発電所内に侵入して、タイプカッ

ターなりケーブルカッターなりを持ってきて、根こそぎ

持っていってしまう。金属価格が高騰していることも強

いという所でございます。こちらもパトロールを通じて、

刑法犯的に謙虚できるよう対応している所でございま

す。また、車上狙いも非常に多く発生している状況です。 

単発的に発生するのではなく、１箇所の地区、１箇所の

町で、重点的にやられてしまいまして、例えば大きな敷

き目の駐車場であれば、軒並みその車両が被害にあって

いると、そういうことが多々あります。また、車上狙い

が多くなってくると、予兆の犯罪として、器物損壊。車

の窓を割ることが無施錠であれば割る必要はないので

すが、施錠されていると窓を割って犯行に及ぶという状

況から、器物損壊の予兆犯罪も増えている状況となりま

す。警察も皆様からの情報提供を通じて、検挙に取り組

んでおりますので、もし不審な車両等を見かけたら、是

非通報していただければと思います。  

刑法犯の中でも特殊詐欺について、本日の上毛新聞か

ら抜粋させていただきますと、日本国内で１万９０３３

件、被害総額が、44,120,000,000 円と膨大な金額という

か、天文学的なお金だなというのが正直な所です。館林

警察署管内はと言いますと、ローカル的な話になるので

すが、館林警察署管内は９件です。被害額が２７００万

円。群馬県内は、１６４件、514,500,000 円。全国の 1%

程度でございます。手口として、特殊詐欺の中で預貯金

詐欺と言って、口座からお金振り込んでくれという内容

と、後は、オレオレ詐欺です。ずっと詐欺の発生が顕著

になってきた時から、息子さん、お孫さんを語って、そ

の周辺者を装って、会社の上司、警察官を装ったり、市

役所の職員、お医者さんを装ったり、劇場型で、非常に

騙されやすい傾向にあります。その中で、これらの詐欺

を防ぐため、対策装置を高齢者の方に進めて、設置して

いただいていた所、今までは、この対策装置を設置して

いれば被害に遭うことありませんよと我々の方もお勧

めしていたのですけれども、昨年初めて、対策装置を設

置している家庭で、特殊詐欺の被害が発生してしまいま

した。その時の状況が、録音されており、昨年広報させ

ていただいて、聞ける状況となっておりますので、今日

は参考に皆さんにも聞いていただければと思います。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

この電話が切れた直後に、田中と名乗る者がキャッシュ

カード受け取りに行って、キャッシュカードを受け取り、

聞き出した暗証番号によって現金を引き出していると

いう状況で、29,000 円もらえるつもりだったものが、

口座に入っていた預金を出されてしまったという状況

となります。対策措置というのは、有効な防止手段で、

こういった会話をまず録音するということです。相手と

してもこの家は対策しているから、難しいと思わせて電

話を断念してしまうというのが今までストーリーでし

た。この録音の中にもありました通り、医療費の還付金

であったり、キャッシュカードございますか？暗証番号

教えてください。念のため確認のため教えてください。 

ということは、金融機関はもちろん警察でもお聞きしま

せん。そういったことを是非皆さんの周囲の方に教えて

あげて、１件でも詐欺被害がなくなるようしていただけ

ればと考えております。 

児童虐待の関係となります。県内の児童虐待の相談件

数が５９４件となります。非常に多い数字です。それに

館林警察署管内は、児童虐待の相談については３８件受

けております。昨年、児童相談所への通告をした児童の

家族が３４件、この内訳は新聞でもありました通り、面

前DVというものが非常に多くなります。面前DVとは、

お子さんがいるご家庭で夫婦喧嘩をしてしまい、言い争

いの末、収集がつかず警察を呼び、警察に行って、お父

さん、お母さんから両方からお話を聞くのですけれども、



 5 

子供の面前で暴力があれば、面前 DV と言われまして、

心理的な虐待の１類型ということで、我々も児童相談所

そういった場合は通報している状況です。非常にこの件

数が多い理由も、お子さんのいる数、例えばお子さん２

人いる場合、それは１件で数えるのではく、お子さん２

人いるので。２件分という形でどんどん増えていってし

まっています。館林警察署管内でも３８件ありますので、

群馬県内ですと、児童相談所への通告数が７２４件と、

相談の件数よりも増えてしまう傾向になります。児童虐

待というのは、昔の鉄拳制裁とか、そういう物がゼロで

はないのですけれども、非常に少なくなっており、こう

いった面前 DV であったり、後は親が子供を養育できな

い、というようなものもございます。いったものを相談

所へ通告の上、引き継いでいることもございます。警察

も初動で動く、例えば事件として動くということは可能

なのですけれども、その後の日々の生活のことまで警察

の方では見てあげられないという面もございますので、

そういった面については、児童相談所であったり、市役

所にあったり、行政機関に対応を依頼している所でござ

います。児童虐待についても、こういった児童が、少な

くなるよう地域で見守っていく必要がございますので、

連携の上、対応していただければと考えております。 

最後に、お手元に資料があると思いますが、ヘルプミ

ーハンドサインということで、このサインについて皆さ

んご存知でしたか？もともとは、女性を DV などの暴力

から守るために、カナダの女性ライダーが考案した SOS

のサインになります。言葉で助けを求めるのが難しい状

況などに有効的で、いつでもどこでも誰でも使用するこ

とができます。誘拐や虐待など、様々な危険から子供達

を守ることもできます。助けてと大声を上げることはで

きない状況や、意思疎通が困難な障害のある子供でも使

えるため、日頃からこの際について知っておくと、もし

もの時にきっと役に立つと思われます。様々な危険から

１人でも多くの命を、未来をみんなで作っていきましょ

うという所で、手のひらを見せて親指を手のひらの上に

折り、４本を作るとそのまま親指を握り込んでいくとい

う所ですので、もしこれを２回した場合は、声をかけて

あげてください。適切な対応を取っていただければと思

います。拙い説明でしたが、以上で終了させていただき

ます。ありがとうございました。  

 

 

 
中世 吉昭 S・A・A 
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